

Party mit folgen

Von Shinozaki

Kapitel 2: Schlecht

Misakis Sicht

Es waren nun fünf Wochen vergangen nach diesen dämlichen Vorfall. Noch immer Krieg ich diese bescheuerten Bilder nicht aus dem Kopf. Ich wurde auch ständig rot, wenn ich auch nur daran dachte oder in auch nur anblickte. 'Sowas blödes... daran ist nur dieses Perverso-Alien schuld!' Fluchte ich schon zum 1000. Mal in Gedanken, Obwohl ich wusste dass es nicht stimmt.

Momentan saß ich am Schreibtisch im Konferenzraum und grübelte über diese und jene Dinge nach. Einerseits dachte ich über DIESE Nacht nach und über die Klassenfahrt die in 4 Monaten statt finden sollte. Unser Jahrgang machte einen Abschlussfahrt in ein kleines Dorf in der Nähe Tokyos. Gerade ging ich die Vorschläge, für Unternehmungen durch. 'Karaoke?' Jemand aus der 2-2 wünschte sich einen Karaoke Abend mit der gesamten Jahrgangsstufe. 'Hm ob die Jungs da mit machen?' Überlegte ich. 'Müssen sie wohl.' dachte ich mir und legte nun schon den 5 Zettel mit dem gleichen Wunsch zur Seite. 'Währ doch gelacht, wenn ich das nicht hinkriegen würde' Als ich diesen Vorschlag gerade eintragen wollte wurde mir das Blatt weg genommen. "Hey" beschwerte ich mich und blickte auf. "Was machst DU schon wieder hier?" Fragte ich den blonden Jungen der auf meinen Schreibtisch Platz genommen hatte und sich das Blatt durchlas. "Klassenfahrt?" "Ja ich muss das heute noch erledigen also gib es zurück!" "Die Is doch erst in 4 Monaten"" Ja und? Wen ich sie jetzt mache muss ich es nicht später machen" stellte ich klar. Er kicherte. "So kennt man dich. Egal was ansteht du erledigst es sofort" "Ist doch gut, wenigstens schieb ich's nicht auf." "Stimmt, wenn du so ein Mensch währst-" er kam mir näher. "Hätte ich mich wohl nie in dich verliebt ... Misa- Chan" säuselte er und legte mir seine Rechte Hand an die Wange. Sofort erhöhte sich meine Körper Temperatur. "Baka hör auf so was zu sagen ... Das ist peinlich. Und Ausreden" er blinzelte "MUSS ICH WEITER ARBEITEN ALSO GIB MIR DAS BLATT ZURÜCK! SOFORT!" Schrie ich ihn an und streckte meine Hand nach dem von mir gefordertem aus.

Jedoch bevor ich es erreichen konnte streckte er seinen Arm in die Höhe, so das ich nicht mehr ran kam. "Was bekommen ich, wenn ich es dir zurück gebe?" Fragte er. "Ich warn dich Usui, wenn du nicht-" ich unterbrach mich selbst, indem ich mir beide Hände vor den Mund schlug. Schnell rannte ich Richtung Toilette und ließ ein verwirrtes perverso-stalker Alien zurück.

'Man war mir schlecht, aber warum auf einmal?' Frage ich mich als ich gebeugt über

dem Spülbecken hing und mir den Mund auswusch, um diesen ekligen Geschmack los zu werden. ' Hab ich irgendwas falsches gegessen?' "Hm" angestrengt dachte ich nach und drehte den Wasserhahn zu. ' Nein alles wie immer. Woran kann es sonst liegen?' In Gedanken versunken öffnete ich die Tür vom Mädchenklo und rannte Prompt gegen etwas, oder jemanden. Verwirrt den Kopf Reibend blickte ich auf und wer stand wohl vor mir? Richtig " Was machst du hier vor der Mädchen Toilette?" Fragte ich leicht angesäuert nach. " Alles ok Misaki?" Fragte er besorgt. " Ja alles ok mir war nur.... etwas..." Und alles um mich herum wurde schwarz.